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Umfangreiche Feldtests in den unterschiedlichsten Revieren Österreichs (von Seenland und
Auwald bis hin zu Hochalpin in allen Jahreszeiten) wurde die Reviermanager Wildkamera von
einer professionellen Testgruppe – zusammengestellt aus Technikern und Jägern – ausgiebig
und intensiv getestet und optimiert.
Im gleichen Jahr wird die „Reviermanager Wildkamera und App Lösung“ auf dem Mobile World
Congress in Barcelona (DAS Branchen-Event weltweit) mit dem 2ten Platz in der Kategorie
„Best Mobile Enabled Consumer Electronic Devices-Innovationen“ ausgezeichnet. Dass wir
dabei vor Herstellern wie u.a. LG oder Samsung lagen, machte uns schon richtig stolz. 

Aus dem Jagdalltag entstand die Idee einer „Wildkamera Komplettlösung“, welche die Bilder
nahezu in Echtzeit aktiv an ein Mobiltelefon und dort in ein „Verwaltungsprogramm“ sendet.
Dieses informiert den User (Jäger) immer und überall über die Geschehnisse in seinem Revier. 
Die Passion Jagd, gepaart mit technischem Background, brachte Marktführer wie A1 Telekom,
TFK Austria, M2M Group of TAG und Softwarepartner zusammen und es begann eine Phase der
Adaptierung und Anpassung von geeigneter Hardware sowie die Entwicklung einer
umfangreichen Software.  
Das Ergebnis: der „Reviermanager“ (Wildkamera mit App und einem all inclusive Datenpaket) 

2013

Start der Vertriebspartnerschaft mit der Firma Kettner und weiteren Fachhändlern in
Österreich. Im ersten Jahr werden über 1.000 Reviermanager Wildkameras in Österreich an
Endkunden verkauft. Im Laufe des Jahres 2016 wird der Reviermanager Fallenalarm gelauncht,
der von der ersten Stunde an bei Bestands- und Neukunden zu einem tollen Verkaufserfolg
wird. 

Einsetzbar für Echtzeitinformationen aus dem Revier oder als Einbruch- und Diebstahlmelder
überzeugt er durch seine robuste Bauweise, seine Zuverlässigkeit, die einfache Konfiguration
und sein unschlagbares Preis- Leistungsverhältnis.

Ende 2016 startet auch die Kooperation mit der Fachhandels-Gruppe Austrojagd (die
Austrojagd wurde 1990 gegründet und ist ein Zusammenschluss von Büchsenmacher und
Meisterbetrieben).

2015

2016
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Erstmalig auf der IWA Nürnberg startet die Marke Reviermanager nun auch „offiziell“ in
Deutschland. Die erklärte Zielgruppe: der deutsche „Fachhandel“
Gerade für Deutschland sehen wir ein großes Potential für unser einzigartiges „ALL IN ONE
Paket“, zumal hier auch mit ALLEN Netzbetreibern roamen (in Deutschland nötig), um eine
perfekte Flächenabdeckung erreicht wird. Die großen Reviere und oftmals weiten Wege ins
Revier, eine breite Artenvielfalt und die dadurch entstehenden vielfältigen Einsatzgebiete
können optimal mit unserer Lösung bedient werden. 
Mit Slowenien und Kroatien wurden 2 weitere Länder im Netz von A1 gestartet. Produkttests in
Bulgarien und weiteren Ländern werden ebenfalls durchgeführt.
Weiterentwicklungen bzw. Ausbaustufen der Reviermanager-App erfolgten. 
Die Entwicklungen von LTE-4G Anwendungen an Hard und Software haben begonnen. Hier
werden in den nächsten Jahren viele neue Anwendungen möglich. 

2018

2019 Am österreichischen Markt sehr erfolgreich platziert, steht im Jahr 2019 der Ausbau einer
flächendeckenden Händlerstruktur in Deutschland im Vordergrund, aber auch der kroatische
und slowenische Markt stehen klar im Fokus.

Einige wichtige App Erweiterungen (wie z.B. mehr Komfort bei der Fotoverwaltung sowie
Zoomen in der App, Bild speichern bei Android, ...) werden noch in Q1 und Q2 aktiviert.
Hardware / Kameras: Es werden 2 neue Modelle gelauncht, darunter eine 3G Kamera, welche
auch im 2G Netz arbeiten wird, da in diesem Netz in jagdlichen Bereichen die beste Versorgung
gegeben ist. 

LTE-4G: In jagdlich relevanten und exponierten Gebieten fehlt noch die nötige Netzabdeckung, 
 welche aber in den Jahren 2019/2020 weiter ausgebaut wird. Der Reviermanager wird
rechtzeitig die entsprechende Hard- und Software Anwendung anbieten. 

Messeaktivitäten 2019:
Die Hohe Jagd und Fischerei / Salzburg – Februar 2019
IWA Outdoor Classics Nürnberg – März 2019
Power-Days in Salzburg – März 2019

Die Vertriebspartnerschaft mit Kettner, Austrojagd und ausgewählten Fachhändlern in
Österreich wird vertieft und so zählen wir 2017 mehr als 3.000 aktive bzw. lizenzverlängerte
Reviermanager Wildkameras in Österreichs Revieren.
Ebenfalls 2017 finden Feldtests in Deutschland, Slowenien und Kroatien statt – allesamt
erfolgreich.
Im 4. Quartal erfolgt dann der Vertriebsstart mit einzelnen deutschen Fachhändler und
deutschen Landesjagdverbänden (zu Testzwecken) – der spezielle „Deutschland Vorteil“: Die
Reviermanager Kamera sucht sich immer das Beste bzw. verfügbare Netz, UNABHÄNGIG vom
Netzbetreiber. Dadurch erreichen wir eine nahezu deutschlandweite Flächenabdeckung.
Mittlerweile findet die Wildkamera auch abseits von jagdlichen Revieren, wie z.B. auf
Baustellen, Wochenendhäusern, bei Holzlagerplätzen oder Reststoffsammelstellen erfolgreich
ihren Einsatz.

2017



Im Februar 2020 geht ein umfassendes Update der Reviermanager-App online. In enger
Zusammenarbeit mit unseren Usern wurden viele Funktionen verbessert. So wurde zum
Beispiel die Zoom-Funktion in der Galerie möglich, Tags zur Vereinfachung der Bildersuche
können nun gesetzt werden und allen voran wurden die Galeriefunktionen weiter optimiert.

Die im März 2020 geplante IWA Nürnberg wurde seitens der Messe Nürnberg verschoben. Die
Jagdbranche musste dies auf Grund der herrschenden Corona Pandemie mit Bedauern, aber
auch mit Verständnis zur Kenntnis nehmen. Unsere intensiven Kontakte mit dem deutschen
Jagdhandel pflegten wir daher verstärkt durch andere Marketing-Aktivitäten.

April 2020 – gleich 3 neue Highlights für unsere User

1.     Die Reviermanager Lizenzen (ein Jahr ab Aktivierung der Wildkamera ist die Übertragung
der Aufnahmen via GPRS in die Reviermanager App/Webversion kostenlos) werden dauerhaft
günstiger.

2.     Die nächste Kamerageneration geht an den Start – mit der RM3 hat der Jäger/die Jägerin
das Revier fest im Griff. Die RM3 überzeug durch brillante Bilder, einem einstellbaren IR-Blitz
(6m / 12m), bis zu 10 Fotos mit 12 Megapixel Auflösung pro Ereignis, schnellerer
Bildübertragung und vielem mehr. Rasch stellt sich der Markt auf die neue, verbesserte Kamera
um und die Zahl an zufriedenen NutzerInnen steigt ständig.

3.     Daten-Roaming zur Übertragung der Bilder in die App ist ab Mitte des Jahres im gesamten
EU Raum möglich. Zum gleich günstigen „ALL IN ONE“ Preis wählt sich die Kamera in jedem
Land in das beste verfügbare Netz ein.

Werblich ist das Team vom Reviermanager neben den klassischen Medien nun auch verstärkt in
sozialen Medien vertreten. Auf Facebook und Instagram wächst rasch eine aktive Community.

2020

2021 Keine Spur von pandemiebedingtem Stillstand - das Jahr 2021 beginnt Schlag auf Schlag mit
weiteren Neuerungen.

Die Projektphase zur Reviermanager App 2.0 startet. Die neue App wird eine ständig sich
weiterentwickelnde Plattform für die europäische Jägerschaft. Die schon derzeit sehr
umfangreiche App wird nun zum „digitalen Multitool“ in der Jagd. 

Die Wildkamera RM 3 wird abgelöst vom neuen RM4 Modell
Schnellere Übertragungszeiten durch 4G/LTE Netz, verbesserter 
unsichtbarer Schwarz-Blitz, manuelle Fotoauslösung direkt an der 
Kamera, einstellbare Verschlusszeiten und noch einige weitere 
spannende, neue Features überzeugen unsere Kunden.

Im Hintergrund leistet das Team schon intensive Entwicklungs-
arbeit für die neue Reviermanager App2.0



Relaunch der neuen Reviermanager App 2.0:

Neue Sprache: Englisch
Brightmode/Darkmode individuell einstellbar
IMEI-Scanner zum einfachen Hinzufügen der Wildkamera
Warnung durch Push-Benachrichtigung bei: Batteriestand, Lizenz läuft aus, usw.
(einstellbar)
Push-Benachrichtigung inklusive übertragenes Bild (einstellbar)
Verbesserte Galerie-Ansicht (Bildgröße einstellbar, neue Filterfunktionen)
Neue Funktion: Favoritenbilder
Automatisches Löschen der Galerie-Bilder (Bilder älter als 18 Monate, ausgenommen
Favoriten)

Komplett überarbeitetes Reviermanagement:

GPS Kamerastandort jetzt auch manuell setzbar
Viele vorgespeicherte POIs (Hochstand, Kirrung, …)
Neue Darstellung der Revierkarte

Die Reviermanager Wildkamera positioniert sich als echtes „ALL IN ONE Paket“ (Kamera, App
und alle Daten im ersten Jahr) ganz bewusst in der Oberklasse, da sie mit nahezu
Echtzeitinformationen und einer sehr umfangreichen App als Herzstück einen sehr komplexen
und jagdlich relevanten Zusatznutzen bietet. 

Einzig die Preise entsprechen in diesem Paket nicht der Oberklasse, sondern sind äußerst
attraktiv gestaltet:
Nach dem ersten „ALL IN ONE“-Jahr, in dem die Übertragung aller Bilder in die App inkludiert
sind, kostet die Lizenz für ein weiteres Jahr lediglich € 6,25 UVP pro Monat (bzw. nur € 5,75 ab
10 Lizenzen). 
Rechnerisch sind das 4.300 Bilder pro Monat oder mehr als 50.000 Bilder im Jahr.

2022

2023 Neues Kameramodell: RM4eco

Jetzt mit kostensparender & umweltschonender ECO-Lade Funktion mittels 
Solar Panel! Durch Neuerungen im Batteriefach (Ladeelektronik) sowie eine 
Überarbeitung der Kamera-Elektronik kann die Wildkamera jetzt intelligent mit 
Solar-Panel und wiederaufladbaren AA-Akkus betrieben werden.

Die Vorteile: 
Das Solar Panel benötigt keinen integrierten Akku und ist damit wesentlich 
günstiger. Bei  Beschädigung durch die Umwelt ist der Schaden weitaus
geringer. 

Die Akkus müssen früher oder später getauscht werden, wenn die Kapazität 
geringer wird. Das Panel muss deswegen aber nicht getauscht werden.
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Neues Fallenalarm-Modell: LTA-4G

Das seit vielen Jahren bewährte Modell des Reviermanager Fallenalarm
„LTA“ bekommt einen Nachfolger!
Der neue Fallenalarm setzt auf der Erfolgsbasis des bisherigen Modells
an. Die nennenswerteste Erweiterung ist das neu verbaute 4G-Modul,
welches zusätzlich zum 2G-Modul für eine verbesserte Netzabdeckung
sorgt.
Das Erfolgsrezept des Fallenalarms ist dessen Einfachheit: Es gibt keine
Fixkosten und die SIM-Karte für das Gerät ist frei wählbar– je nach
Verwendungszweck und Netzabdeckung am Einsatzort kann der
günstigste Tarif ausgewählt werden.

2024

WEITERENTWICKLUNG 

Der Fallenalarm wird endlich in die Reviermanager-App inkludiert!
Somit benötigt man für Reviermanager Wildkameras und Fallenalarme nur mehr eine App
Alle Reviermanager-Geräte auf einem Blick! Zu den neuen Features gehört neben der
einfachen Konfiguration des Fallenalarms die automatische Aktualisierung der neuen Geräte
als Telefon-Kontakten usw…

Coming soon: die flexible „Pay-per-use“ Lösung
Neben dem komfortablen „All-in-one“ Wildkamera Paket gibt es eine neue flexible und
günstige „Pay-per-use“ Lösung! Diese Lösung wird speziell für Kunden entwickelt, die die
Wildkamera nicht das ganze Jahr über nutzen und das etablierte „All-in-one“ Datenpaket daher
nicht voll ausschöpfen können. Daher ist das Paket möglichst schlank und günstig, also super-
effizient konzipiert -> flexibler geht es nicht!

VORTEILE FÜR UNSERE HANDELSPARTNER

Interessante Handelsspannen 
Zusatzumsätze durch Lizenzverkäufe

Kundenbindung

Noch dazu punkten wir mit einer 
gut erreichbaren und kompetenten Hotline



The idea of a "complete wildlife camera solution", which actively sends the images to a mobile
phone almost in real time and then to a "management programme", was born out of everyday
hunting. This informs the user (hunter) about what is happening in his hunting ground anytime
and anywhere. The passion for hunting, coupled with a technical background, brought together
market leaders such as A1 Telekom, TFK Austria, M2M Group of TAG and software partners and
a phase of adaptation and customisation of suitable hardware and the development of
extensive software began. 
The result: the "Reviermanager" (wildlife camera with app and an all-inclusive data package)

2013

Extensive field tests in a wide variety of hunting grounds in Austria (from lake districts and
alluvial forests to high alpine areas in all seasons), the Reviermanager wildlife camera was
extensively and intensively tested and optimised by a professional test group made up of
technicians and hunters.
In the same year, the "Reviermanager game camera and app solution" was awarded 2nd place
in the category "Best Mobile Enabled Consumer Electronic Devices Innovations" at the Mobile
World Congress in Barcelona (THE industry event worldwide). The fact that we were ahead of
manufacturers such as LG and Samsung made us really proud.

2015

Start of the sales partnership with Kettner and other specialist dealers in Austria.
In the first year, over 1,000 Reviermanager game cameras are sold to end customers in
Austria.
In the course of 2016, the Reviermanager trap alarm is launched, which is a great sales
success with existing and new customers from the very first hour.
It can be used for real-time information from the hunting ground or as a burglary and
theft alarm and impresses with its robust design, reliability, simple configuration and
unbeatable price-performance ratio.

Cooperation with the Austrojagd specialist retail group (Austrojagd was founded in 1990
and is an association of riflmakers master gunsmiths) will also begin at the end of 2016.

2016

The sales partnership with Kettner, Austrojagd and selected specialist dealers in Austria is
intensified and in 2017 we have more than 3,000 active or licence-renewed Reviermanager
game cameras in Austria's hunting grounds.
Field tests will also take place in Germany, Slovenia and Croatia in 2017 - all of them
successful.
In the 4th quarter, sales will start with individual German specialist dealers and German state
hunting associations (for test purposes) - the special "Germany advantage": The
Reviermanager camera always searches for the best or available network, INDEPENDENT of
the network operator. This enables us to achieve almost nationwide coverage.
The wildlife camera is now also being used successfully away from hunting grounds, e.g. on
building sites, weekend cottages, at timber yards or waste collection points.

2017
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The Reviermanager brand is now "officially" launching in Germany for the first time at IWA
Nuremberg. 
The declared target group: the German "specialised trade"
We see great potential for our unique "ALL IN ONE package" in Germany in particular,
especially as roaming with ALL network operators (necessary in Germany) is required to
achieve perfect area coverage. The large hunting grounds and often long distances to the
hunting grounds, a wide variety of species and the resulting diverse areas of application can be
optimally served with our solution. 
Two further countries, Slovenia and Croatia, have been added to the A1 network. Product tests
are also being carried out in Bulgaria and other countries. Further developments and
expansion stages of the Reviermanager app were carried out. The development of LTE-4G
applications for hardware and software has begun. Many new applications will be possible in
the coming years.

2018

Very successfully positioned on the Austrian market, the focus in 2019 will be on expanding a
nationwide dealer structure in Germany, but the Croatian and Slovenian markets are also
clearly in focus.
Some important app enhancements (such as more convenient photo management and
zooming in the app, image saving on Android, etc.) will be activated in Q1 and Q2.
Hardware / cameras: 2 new models will be launched, including a 3G camera, which will also
work in the 2G network, as this network provides the best coverage in hunting areas. LTE-4G:
The necessary network coverage is still lacking in hunting-relevant and exposed areas, which
will be further expanded in 2019/2020. The district manager will offer the corresponding
hardware and software applications in good time. 
Trade fair activities 2019:
Hohe Jagd und Fischerei / Salzburg Exhibition Centre - February 2019
IWA Outdoor Classics Nuremberg - March 2019
Power Days in Salzburg - March 2019

2019

A comprehensive update of the Reviermanager app  goes online in
February 2020. Many functions have been improved in close
collaboration with our users. For example, the zoom function in the
gallery has been made possible, tags can now be set to simplify the
image search and, above all, the gallery functions have been further
optimised.
The IWA Nuremberg planned for March 2020 has been postponed by
Messe Nürnberg. The hunting industry had to take note of this with
regret, but also with understanding, due to the prevailing coronavirus
pandemic. We therefore intensified our intensive contacts with the
German hunting trade through other marketing activities.

2020



2021 No sign of a pandemic-related standstill
2021 begins with further innovations in quick succession.

The project phase for Reviermanager App 2.0 begins. The new app will be a constantly evolving
platform for the European hunting community. The already very comprehensive app will now
become a "digital multitool" for hunting. 

The Game camera RM 3 is replaced by the news RM4
Faster transmission times thanks to the 4G/LTE network, improved invisible black flash,
manual shutter release directly on the camera, adjustable shutter speeds and a number of
other exciting new features will impress our customers.

In the background, the team is already carrying out intensive development work for the new
Reviermanager App2.0

April 2020 - 3 new highlights for our users

1. the Reviermanager licences (one year from activation of the game camera, the transfer of
the recordings via GPRS to the Reviermanager app/web version is free of charge) will be
permanently cheaper.
2. the next camera generation is launched - with the RM3, the hunter has the hunting ground
firmly under control. The RM3 impresses with brilliant images, an adjustable IR flash (6m /
12m), up to 10 photos with 12 megapixel resolution per event, faster image transmission and
much more. The market quickly adapts to the new, improved camera and the number of
satisfied users is constantly increasing.

2020



New camera model: RM4eco

Now with cost-saving & environmentally friendly ECO charging function using a
solar panel!
Thanks to innovations in the battery compartment (charging electronics) and a
revision of the camera electronics, the wildlife camera can now be operated
intelligently with a solar panel and rechargeable AA batteries.
The advantages: 
- The solar panel does not require an integrated rechargeable battery and is
therefore considerably cheaper. Damage caused by the environment is much 
less severe. 
- The batteries will have to be replaced sooner or later when their capacity
decreases. However, the panel does not have to be replaced.

2023

2022 Relaunch of the new Reviermanager App 2.0:

- New language: English
- Bright mode/dark mode individually adjustable
- IMEI scanner for easy addition of the wildlife camera
- Warning via push notification for: Battery level, licence expires, etc. (adjustable)
- Push notification including transmitted image (adjustable)
- Improved gallery view (adjustable image size, new filter functions)
- New function: Favourite images
- Automatic deletion of gallery images (images older than 18 months, except favourites)

- Completely revised territory management:
   GPS Camera location can now also be set manually
   A lot of Pre-saved POIs (high stand, feeding station, ...)
   New Display of the hunting ground map

As a genuine "ALL IN ONE package" (camera, app and all data in the first year), the
Reviermanager game camera is deliberately positioned in the upper class, as it offers a very
complex and hunting-relevant additional benefit with almost real-time information and a very
comprehensive app as the centrepiece. 

Only the prices in this package do not correspond to the upper class, but are extremely
attractive:
After the first "ALL IN ONE" year, in which the transfer of all images to the app is included, the
licence for a further year costs just € 6.25 RRP per month (or just € 5.75 for 10 or more
licences). 
This equates to 4,300 images per month or more than 50,000 images per year.



2024

ADVANTAGES FOR OUR RETAIL PARTNERS

Interesting trade margins
Additional turnover through licence sales

Customer loyalty

We also score points with an easily accessible 
and competent hotline

FURTHER DEVELOPMENT 

The trap alarm is finally included in the Reviermanager app!
This means you only need one app for Reviermanager game cameras and trap alarms -> all
Reviermanager devices at a glance! In addition to the simple configuration of the trap alarm, the
new features include the automatic updating of new devices as telephone contacts etc...

COMING SOON: the flexible "pay-per-use" solution
In addition to the convenient "all-in-one" wildlife camera package, there is a new flexible and
favourable "pay-per-use" solution! This solution has been specially developed for customers who
do not use the wildlife camera all year round and therefore cannot fully utilise the established "all-
in-one" data package. The package is therefore designed to be as lean and favourable as possible,
i.e. super-efficient -> it couldn't be more flexible!

New trap alarm model: LTA-4G

The "LTA" trap alarm model, which has proven its worth for many years, is getting a successor!
The new trap alarm builds on the success of the previous model. The most notable addition is the
newly installed 4G module, which provides improved network coverage in addition to the 2G
module.

The recipe for success of the Fallenalarm is its simplicity: there are no fixed costs and 
the SIM card for the device can be freely selected - the most favourable tariff can be 
chosen depending  on the intended use and network coverage at the location.
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